

Les Verts genevois

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Chaïm NISSIM

Figure emblématique des Verts genevois, cet ancien député au Grand Conseil a marqué le parti par son engagement, son histoire unique et son parcours original. Toute sa vie durant, il s'est engagé pour protéger le climat et contre les énergies fossiles et nucléaires, avec conviction et sincérité et l'envie sans cesse renouvelée de croire en la capacité de chacun à faire un pas dans la bonne direction. Ils adressent à sa famille toute leur sympathie.

Cérémonie d'adieu en la chapelle du centre funéraire de Saint-Georges mercredi 19 avril à 13 h.

Pour Les Verts
Nicolas Walder
Président